

Ausbildungsstart 2025: Geiger begrüßt 45 Nachwuchskräfte

Am 1. September haben 45 junge Menschen ihre Ausbildung oder ihr duales Studium bei der Geiger Gruppe begonnen. Mit diesem Schritt legen sie den Grundstein für ihre berufliche Zukunft in einem traditionsreichen Familienunternehmen.

Seit 1941 steht Geiger für Qualität in der Ausbildung. Rund 900 Nachwuchskräfte haben seither ihren Weg bei Geiger begonnen, viele von ihnen sind dem Unternehmen bis heute treu geblieben. Aktuell befinden sich 122 Auszubildende und dual Studierende in Ausbildung. Die Geiger Gruppe bietet insgesamt 24 Ausbildungsberufe und zehn duale Studiengänge an – ein breites Spektrum, das kontinuierlich angepasst wird, um den Anforderungen des Arbeitsmarkts und den Interessen junger Menschen gerecht zu werden.

„Es ist sicher keine Überraschung; gut ausgebildete Fachkräfte sind der Schlüssel zum Erfolg für Unternehmen. Deshalb investieren wir als Unternehmen aktuell und auch in Zukunft kontinuierlich in die Entwicklung unserer Auszubildenden. Wir bieten ihnen eine stabile, chancenreiche Perspektive“, betont Steffen Muth, Personalleiter der Geiger Gruppe. „Mit unserer Übernahmegarantie nach Ausbildungsende setzen wir ein klares Zeichen für Verlässlichkeit und Zukunftssicherheit.“

Zum Ausbildungsstart findet traditionell ein zweitägiges Einführungsprogramm statt. Neben einer Betriebsrundfahrt steht dabei das gegenseitige Kennenlernen und das Eintauchen in die Unternehmenskultur im Mittelpunkt. Erfahrene Ausbildungsreferentinnen sowie engagierte Ausbilderinnen und Ausbilder begleiten die neuen Talente von Beginn an und fördern ihre fachliche und persönliche Entwicklung.

Ein besonderes Highlight während der Ausbildung ist der Geiger-Azubitag, der jährlich im zweiten Lehrjahr stattfindet und den Austausch sowie die Weiterbildung stärkt. Ab dem zweiten Lehrjahr besteht zudem die Möglichkeit eines Auslandsaufenthalts an internationalen Standorten darunter die USA, Rumänien, Österreich und Italien. Für besonders engagierte Auszubildende winkt als Anerkennung das firmeneigene Azubi-Mobil.

Die Geiger Gruppe ist stolz darauf, jungen Menschen eine fundierte Ausbildung und gute Voraussetzungen für ihren beruflichen Weg zu bieten. Mit Freude blickt das Unternehmen auf die neuen Talente, die nun Teil der Geiger-Familie sind.

Bildrechte: Geiger Gruppe

Über die Geiger Gruppe:

Seit ihrer Firmengründung im Jahr 1923 hat sich die Geiger Gruppe mit Hauptsitz in Oberstdorf (Allgäu) zu einem vielseitigen Firmenverbund mit rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie circa 100 Standorten im deutschen und europäischen Raum entwickelt. Ihre Leistungsbereiche basieren dabei auf dem Prinzip der Kreislaufwirtschaft, das heißt: Geiger gestaltet und baut, erhält und saniert, bereitet auf und recycelt, ganz im Sinne eines möglichst geschlossenen Kreislaufs. Da noch nicht überall eine Wiederverwertung möglich ist, gewinnt und entsorgt Geiger auch – dies jedoch mit größter Zuverlässigkeit und einem hohen Verantwortungsbewusstsein. All diese Leistungen bietet die Geiger Gruppe zahlreichen Kunden aus den Bereichen Infrastruktur, Immobilien und Umwelt aus einer Hand. Ungeachtet ihrer Größe und einem Jahresumsatz von rund 850 Millionen Euro ist die Geiger Gruppe ihrer Unternehmensphilosophie „langfristig eigenständig erfolgreich sein“ bis heute treu geblieben. Inzwischen wird das traditionsbewusste, mittelständische Familienunternehmen erfolgreich in vierter Generation geführt.